

CORREO NACIONAL

Periódico popular de intereses generales,

defensor particularmente de la causa católica

Administrado por:

Luis Cartín G.

Se publica los jueves y domingos

Apartado de Correos 111

Teléfono N° 3131

Número 3907

SAN JOSE, COSTA RICA, DOMINGO 11 DE SETIEMBRE DE 1932

Empresa fundada en 1911

La unidad de la Iglesia Católica

Así como por las Sagradas Escrituras demostramos evidentemente la unidad de fe, que por la voluntad soberana de su fundador resplandece con fulgidos destellos en las almas fieles de su Iglesia y en su cuerpo visible, así también la misma doctrina revelada, contenida en los Santos Evangelios, Hechos de los Apóstoles, Cartas y Apocalipsis, o sea en todo el Nuevo Testamento, patentizan y aprueban que solamente en la Iglesia Católica existe la necesaria unidad de régimen, que debe haber en toda entidad social o cuerpo orgánico perfectamente establecido.

Las singulares denominaciones que apreciábamos en nuestro estudio anterior; «un reino, una ciudad, una casa, una familia, un templo, una esposa, un rebaño, un cuerpo», que, como por la mano nos arrastraban a la contemplación del suntuoso edificio de la unidad de fe, levantado sobre la piedra angular de la Iglesia, Jesucristo y sobre la misma piedra, Pedro, que por revelación divina, profesó y cantó aquella misma fe y la divinidad del Maestro divino, por quien más tarde da su vida... nos conducen al cuerpo social visible de la Iglesia de Dios, una santa, católica y apostólica, para ver y admirar en esta obra divina la unidad de régimen, por la cual todos los católicos diseminados en todas las partes del mundo han conocido y practicado la misma fe y reciben un solo bautismo y viven en obediencia perfecta bajo un solo y legítimo Pastor, que es Jesucristo y su representante y vicario en la Tierra, el Pontífice Máximo, Obispo de Roma y Siervo de los Siervos.

Nadie, que se precie de observador y conocedor de la Historia de la Iglesia, desde su fundación divina hasta nosotros, puede dejar de reconocer y admirar este hecho constante, universal, en todos los tiempos y en todos los lugares, aun por encima de todas las persecuciones más violentas, y no obstante todas las represalias y conjuraciones de la fuerza, de las armas y de la política, que tantas veces se han esgrimido para apartar de la obediencia de su legítimo Pastor al rebaño universal de la Iglesia, permanente unido y fiel bajo la unidad de fe y la unidad de régimen, baluartes inexpugnables al pie de los cuales se estrellan siempre las im-

petuosas olas de la impiedad, del ateísmo, de la corrupción y los ataques todos de los enemigos de la Iglesia, personificados hoy de una manera sensible en el protestantismo, judaísmo y masonería, factores únicos y agentes incansables de la GRAN REVOLUCION COSMOPOLITA.

No pasa ciertamente desapercibida esta sorprendente admirable unidad de régimen para los hijos de la Reforma protestante, la Masonería y sectas judaicas, como lo demuestra la consigna universal de todos ellos ante la historia contemporánea en contra de la autoridad legítima de la Iglesia Católica, del magisterio infalible de su Jefe Supremo, que es desde Pedro hasta nosotros, el Pontífice Romano.

Aquí mismo en Costa Rica, el agente canadiense, de origen holandés, que se compara por vanidad al insigne Erasmo, nos decía hace algunos años que experimentaba singular asombro ante la unidad doctrinal de la Iglesia Católica y el régimen disciplinar de todos sus sacerdotes, fieles obedientes de la autoridad de los Papas.

La admiración extraordinaria de don Enrique Strachan, desgraciado amanuense de la secta BAUTISTA, no sería jamás factible si se tratara de una institución puramente humana, como lo demuestra la Historia con el ejemplo de todas las instituciones que se levantan hoy para morir mañana. La única explicación está, enténdalo de una vez por todas don Enrique Strachan y sus admiradores costarricenses, descansa sobre la base inmovible de la fundación divina, asistida hasta la consumación de los siglos, por el Espíritu que nos enseña toda verdad, camino y vida.

Por esto la variedad doctrinal del protestantismo, basado en el examen privado, que forma todo un caos religioso, como ya lo han demostrado recientemente los miembros de la «World Conference», la falta de una autoridad visible, concreta personal, que presida los actos de toda organización social cristiana o civil, acusa forzosamente elementos destructores en ese organismo y la falsedad de todas maquinélicas enseñanzas, cuya única orientación fue siempre desde sus albores la división, obra especial del espíritu de Satanás.

Cuentan en la Misión Centroamericana que ya hace algunos años siendo Pastor el Sr. Mac Connel, después de largas conferencias y estudios bíblicos comparativos, entre la Biblia católica, regalada por M. Thiel a dicho Pastor y la biblia calvinista de Casiodoro de Reyna, conocida vulgarmente por Cipriano de Valera, también calvinista, hubo cierto sacerdote, competente y hábil literato, teólogo y poeta, fascinado por las primaverales teorías protestantes, que ofrecen ancho camino y campo dilatado a todas las libertades que cautivan las almas apasionadas y jóvenes, preparó un grandioso discurso, que muchos han leído y que él había de pronunciar en una gran solemnidad protestante con este sugestivo tema: La Iglesia Romana es la bestia del Apocalipsis.

No creemos, ni dejamos de creer la veracidad histórica del cuento que es público y notorio en el gremio evangélico, como ellos llaman aquí a los protestantes. Pero todo el terreno preparado y todos los estudios hechos se convirtieron en pompas de jabón, porque cuando llegó el momento ansiado del golpe de gracia, oyendo el despampanante discurso del fascinado orador supieron que él había desistido de pronunciarlo, porque «Era muy duro dejar el becerro gordo por el flaco.»

La moraleja del cuento aunque retrata de cuerpo entero al personaje, tiene como suele decirse, su importante «Miga» o savia, que dice relación con lo que venimos estudiando.

Después de muchas conferencias, después de haber preparado el discurso, presentado para censura a los ancianos de la Misión Centroamericana, después de elegir el día para el parto de los montes, viose que el acerbo doctrinal de la Iglesia Católica era más trabado, más compacto, más uno, más fuerte y robusto, mientras el protestantismo, apareció flaco, débil, enteco, todo un esqueleto, donde solo campea la muerte con todas sus falsedades, corrupciones y podredumbres.

Abran los ojos una vez más, esos costarricenses engañados con palabras sonoras o parecidas a las que los mismos sacerdotes pronuncian en sus templos. Hace pocos días en la ciudad de Cartago una señora infiel decía que el lenguaje y predicación del Pastor protestante era igual al predicador de la Iglesia Católica y que ambos se expresaban lo mismo respecto de Jesucristo. Esto es completamente falso y acusa una gran ignorancia en el que pretende hacer tales compa-

El día de la Patria en la Sociedad Mariana de Caballeros

Estimado consocio:

El día de la Patria no puede pasar desapercibido para nosotros. Queremos entonces celebrarlo con entusiasmo, con un día grande entre los grandes.

Al efecto, la Congregación Mariana de Caballeros le encarece su asistencia, hoy domingo, a las 7.30 de la noche, a la magnífica asamblea, que se verificará en la sala ordinaria de reuniones, con sujeción a este orden:

- 1) Himno de la Congregación Mariana.
- 2) Discurso por el Pres-

bo Doctor don Víctor Sarnabria.

3) Música clásica; interpreta el violinista don Héctor Reyes Calderón.

4) Palabras, por don Guillermo Angulo.

5) Recitación, por don José Luis Cardona.

6) Música clásica, interpretan los pianistas Padre Maehler y el joven Jimmy Fonseca.

7) Recitación, por don Ricardo Truque.

8) Recitación, por don Alejandro Salazar Herrera.

9) Himno Nacional.
De Ud. con toda consideración.

EL SECRETARIO

El deportismo en Desamparados

El próximo jueves 15 de Setiembre se verificará la inauguración de la nueva cancha de Bas-

quet-Ball, del Club Max Acosta de la ciudad de Desamparados. La cancha está en el teatro de la localidad, que con un desprendimiento digno del mayor encomio, fue cedida por su propietario don Reinaldo Naranjo.

El Club Max Acosta está de plácemes y hace preparativos para la inauguración, que, como es de suponer, será rumbosa, pues los deportistas desamparadeños viven dentro de una estrecha unión y cuantas fiestas celebran les resultan sencillamente admirables. El regocijo del 15 será presidido por el Presidente Honorario del Club don Max Acosta, y a él le será dedicado.

La Filarmonía desamparadeña, tan gentil siempre, seguramente corresponderá a la invitación que los deportistas le han hecho, para que toque la retreta del jueves 15 de setiembre, frente al Teatro, donde está la nueva cancha de basket.

Ricardo Pérez Cabanella

Ex-Rector del Seminario de Puerto Rico

Cartago, agosto 12 de 1932.

SUSCRÍBASE A ESTE PERIÓDICO

Edison



Mazda

GENERAL ELECTRIC

The Costa Rica Electric Light and Traction Co., Ltd.,

Departamento Comercial

Distribuidores

Palabra Divina

Domingo XVII después de Pentecostés

«En aquel tiempo se acercaron a Jesús los Fariseos, y le preguntó uno de ellos que era doctor de la Ley tentándolo: Maestro, ¿cuál es el grande mandamiento en la Ley? Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios de todo tu corazón y de toda tu alma, y de todo tu entendimiento. Este es el mayor y el primer mandamiento. Y el segundo es semejante a éste: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos depende toda ley y los Profetas. Y estando juntos los Fariseos, les preguntó Jesús, diciendo: ¿Qué os parece del Cristo? ¿De quién es hijo? Dícele: Pues ¿cómo David en espíritu lo llama Señor, diciendo: Dijo el Señor a mi Señor, siéntate a mi derecha hasta que ponga tus enemigos por paena de tus pies? Pues si David le llama Señor, ¿cómo es su hijo? Y nadie le podía responder palabra, ni alguno desde aquel día fue osado más a preguntaale.»

REFLEXION

Grande es la amabilidad del Señor, pues preguntándole el doctor por tentarle y ver si le cogía en alguna palabra, El le responde con toda bondad sin airarse. Advierten los Santos cómo nunca deja pasar Jesucristo la ocasión de recomendar el amor del prójimo. Le pregunta el Fariseo por el primer mandamiento de la Ley, y después de decirselo, añade: «el segundo es semejante a éste». De piedra ha de ser el corazón que viendo cuánto se interesa por nosotros Jesucristo, no le ame entrañablemente a El, y ame a su hermano por El.

Las admirables profecías de la Madre Rafols

De algunos meses a esta parte vienen ocupándose frecuentemente las publicaciones de carácter piadoso, de la V. Madre Rafols, y especialmente de varios escritos suyos recientemente descubiertos. Contienen dichos escritos algunas revelaciones proféticas, cuyo cumplimiento en parte se ha realizado ya con una precisión asombrosa. Y esta es la razón principal por la que tanta importancia se ha concedido a estos escritos.

Creemos que los lectores de nuestra revista tendrán curiosidad de conocerlos, y pensando que tal conocimiento puede serles motivo de edificación, vamos a dar de ellos una ligera idea.

Empezaremos diciendo quién es la Madre Rafols. Nació, la hoy Venerable M. María Rafols, en setiembre de 1781 en Villafranca del Panadés (España.) Desde sus tiernos años fue modelo acabado de sencillez y candor, y muy joven todavía se consagró al servicio de los enfermos en un hospital de Zaragoza. En este caritativo ejercicio se encontraba cuando las tropas de Napoleón Bonaparte pusieron cerco a aquella ciudad heroica, que tales muestras dió de su heroísmo indomable en aquella ocasión. No las dió menos admira-

bles nuestra humilde y caritativa enfermera María Rafols, asistiendo a los enfermos en un hospital, sufriendo con una entereza admirable las penalidades anexas a aquel estado angustioso, y redoblando sus cuidados a los enfermos y heridos del hospital. Más tarde fundó un Instituto religioso para que se encargara de continuar estos caritativos oficios con los enfermos y le dió el nombre de Instituto de las Hermanas de Caridad de Santa Ana, que se ha extendido bastante, especialmente en España. Finalmente, llena de merecimientos y virtudes dejó esta vida el 30 de agosto de 1853. Respecto de sus virtudes y sólida piedad, basta decir que se halla introducida la causa de su beatificación, y es muy probable que la Iglesia le conceda los honores de los altares. No es nuestro objeto dar una biografía completa de esta V. religiosa, y sólo hemos apuntado los anteriores datos de su vida para que no nos sea del todo desconocida al hablar de sus escritos.

Efectivamente, son los escritos de la Venerable lo que más interés tenemos en dar a conocer, siquiera sea en síntesis, ya que tampoco disponemos de una co-

Útiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA
ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

en la
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)

pia íntegra de los originales que como sagrada reliquia guardan sus hijas. Conviene advertir, desde luego, que no es la Madre Rafols una escritora, ni siquiera aficionada a escribir, y sólo por obedecer al Sagrado Corazón nos legó los escritos a que nos vamos a referir. Antes era para ella un tormento el sólo pensamiento de tener que coger la pluma, pues a la dificultad que forzosamente tenía que experimentar por la falta de costumbre de escribir, se unía la repugnancia enorme que sentía de consignar en el escrito revelaciones y favores de que ella había sido objeto. Pero todas esas repugnancias tuvieron que ceder ante la orden terminante del Sagrado Corazón.

Por revelación supo la misma V. Madre que sus escritos iban a permanecer ignorados muchos años, y quizá esto la animó más a escribirlos. Efectivamente, nadie sospechó que la Madre María Rafols hubiese dejado escritos, hasta que la Providencia, por modos admirables, los ha ido haciendo aparecer de los cinco últimos años a esta parte. El último de los que se conocen lo encontró la Madre María Naya, de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana, el día 29 de enero de este año de 1932. En dicho escrito se hacen profecías admirables, cuyo cumplimiento se había realizado en gran parte antes de aparecer el escrito. Se dice, por ejemplo, que el año de 1931 se desataría en España una gran persecución religiosa; ¡y ya se ve si se cumplió la profecía! Como lenitivo a este doloroso anuncio, se dice en el escrito que cuando él aparezca estará muy próximo el reinado del Corazón de Jesús en España ¡Dios quiera que veamos pronto cumplida esta segunda parte de la profecía! Pero la profecía más curiosa contenida en este escrito es sin duda la que se refiere a la época de su hallazgo. Dice que el 29 de enero de 1932 lo encontrará una religiosa en su Instituto, y—¡cosa admirable!—ese mismo día, sin buscarlo ni sospechar que existiera, lo encontraba la Madre María Naya.

Otro de los escritos de la Venerable fue encontrado el día 2 de octubre de 1931, primer viernes de mes. Este escrito es importantísimo también por las profecías que contiene, especialmente la que se refiere al hallazgo de un Santo Cristo profanado y enterrado por unos ladrones cerca de la casa natal de la Ma-

dre Rafols en Villafranca del Panadés. Estos ladrones eran tres, y habían robado el Santo Cristo del Convento de Dominicos de Zaragoza, creyendo que la sagrada imagen era de oro. Al llegar a Villafranca del Panadés se dispusieron a deshacer el crucifijo para poder vender el oro que ellos pensaban tenía la imagen, mas se llevaron un gran desengaño, pues era bronce dorado lo que ellos habían tomado por oro legítimo. Al ver burlados sus cálculos, los bandidos volvieron sus iras contra la sagrada imagen, como si ella fuera la causa de sus desventuras, y ciegos de furor, en su delirio golpearon la imagen, la escupieron y pisotearon, la arrojaron a una hoguera que súbitamente se apagó, después la arrojaron a un estanque con el fin de que desapareciera entre el cieno, mas la sagrada imagen quedó flotando en la superficie como si no fuese de pesado metal, y finalmente la enterraron en un hoyo para que nadie se diera cuenta de la profanación. Antes de acabar la horrible profanación, el Señor obró una serie de milagros con el fin de convertir a aquellos desventurados y efectivamente parece que por lo menos dos de ellos acabaron por llorar su pecado. Estos prodigios fueron, según las revelaciones que a la Madre Rafols hizo el Sagrado Corazón, apagarse el fuego donde arrojaron la imagen, sobrenadar en el estanque en lugar de hundirse como era natural, cubrirse de un sudor de sangre, y finalmente hablarles reprendiéndoles su loco atrevimiento. Al reprenderles les dijo que algún día otros obreros mejores que ellos lo volverían a sacar de aquel hoyo en que ellos lo dejaban y que cuando lo sacaran volvería a repetir el milagro de sudar sangre. Parece inconcebible que ante tales maravillas no se convirtieran inmediatamente todos, mas el aturdimiento, el horror que su acción les debía inspirar, el temor que les produciría el pensamiento de que se descubriese la profanación y la pagasen tal vez con la vida, no les dejaron ver otra solución mejor que enterrar la sagrada imagen y huir de aquel lugar. Por lo demás, ya dejamos indicado que más tarde todos, o al menos dos, se convirtieron. El Sagrado Corazón reveló a la Madre Rafols que algún día se vendría a edificar allí un convento para sus hijas las Hermanas d

la Caridad de Santa Ana, y que al abrirse los cimientos se encontraría el Santo Cristo, que debería llamarse el Cristo Desamparado. Esta es, en resumen, la profecía sobre el Santo Cristo profanado y su hallazgo; veamos cómo se realizó. En 1924, esto es, siete años antes de encontrarse el escrito que contiene el relato de las profanaciones y el anuncio de que será hallada la sagrada imagen, se empezaron a abrir los cimientos para el convento de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana en Villafranca del Panadés, cerca de la casa en que había nacido y se había criado la V. Madre María Rafols. En las excavaciones que fue necesario hacer, unos obreros se encontraron con un Santo Cristo al que le faltaba un brazo y que además presentaba señales de haber sido golpeado. El obrero que agarró la imagen para extraerla de donde estaba se manchó las manos de sangre, sin poder atinar de dónde fuese aquella sangre, pues él no tenía la más leve herida. Cuando por el descubrimiento del escrito que profetizaba el hecho se han venido a saber los pormenores apuntados, se ha pensado con razón que la sangre brotaba de la sagrada imagen.

En el mismo escrito se habla de otro Santo Cristo pequeño que la Madre llevaba consigo, y el que por orden divina dejó clavado en una pared de su casa de Villafranca del Panadés, a donde había ido a reponer su quebrantada salud, y del que Dios le reveló que nadie lo podría quitar del lugar donde ella lo dejaba hasta que una de sus hijas lo

Pasa a la 3 página

LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y hablando en sentido general tiene razón. Lo que a veces se llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio, la gente pregunta: "¿Ha curado a otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío? ¿Va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna y están sus antecedentes al abrigo de toda sospecha? En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de algunos de los males para los cuales se recomienda, acudiré a él en la plena confianza de que me podrá aliviar." Estos son los fundamentos que han dado a la PREPARACION de WAMPOLE su alta reputación entre los médicos, así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipófositos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Reglamenta y fomenta la acción normal de todos los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es beneficioso en casos de Escrófula, Histeria, Resfriados, Pulmonía, Gripe, Influenza, Asma, Tisis y Enfermedades Agotantes. El Dr. H. Seguí, de la Habana, dice: "Empleo diariamente la Preparación de Wampole, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

United Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores. Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$3.00.—Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad. Siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono N.—A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

¿Cómo hemos llegado a este estado de latrocinios e inmoralidad?

Una larga campaña de perversión, inconsciente, porque el liberalismo criollo lo es de etiqueta simple y no de fondo, se ha venido soportando desde que se implantó la enseñanza laica.

Y al decir que este liberalismo de la media docena está solamente en las envolturas, afirmamos, que quien les oye hablar y les ve hacer, no imagina ciertamente lo que son a la orilla de la tumba. Muchos de ellos, notables hombres de nuestra vida nacional, bautizan sus niños; asisten a fiestas eclesiásticas, toman la misma parte que uno que es católico, y cuando el señor Cura les rechaza para un padrino, o parte activa por el estilo, se resienten y son capaces de ir donde el señor Arzobispo a pedir la rehabilitación espiritual. Y en peligro de muerte, hacen las mismas de su progenitor Voltaire; mandan por el Médico espiritual y no quieren irse al otro mundo sin los papeles en regla.

Pero esto no obsta, para que hablen y actúen, especialmente donde la moneda del siglo es la que se necesita, como liberales íntegros... Ellos han llevado, como abanderados de progreso, sus enseñanzas y las han esparcido por todas partes. Así es que no es raro que hasta campesinitos ignorantes alardeen de ideas liberales, sin comprender que no son sino instrumentos ingenuos de hombres que morirán muy al revés de como vivieron, pero que serán incapaces de llevar sus retractaciones sinceras, al mismo campo en donde esparcieron su falaces doctrinas.

Todavía un cuarto del siglo atrás recuerda este servidor haber visto en una Alcaldía un Cristo colgan-

do de la pared. Ya hoy no se encuentra sino por excepción, ese signo saludable en una oficina pública. La acción de liberalismo ha perseguido, sembrando la incredulidad, ciertos actos religiosos que mantenían en el individuo un halo de recogimiento. Con el Cristo desaparecido de la Alcaldía, ha desaparecido también la solemnidad del juramento previo a las declaraciones. Ahora se escribe un acta en la cual se dice: «y juramentado en forma...», pero es falsa la expresión. El individuo entra al despacho del funcionario como si entrara en su propia casa, y luego habla del asunto en que va a declarar, sin comprometer los intereses que él desea no comprometer. Y rara vez se da el caso de que un perjurio sea reprimido. Hay tantas dificultades para verificarlo!

En armonía con lo que pasa al recibirse una declaración, sucede una aceptación de un cargo y su juramentación. Se escribe el acta, y se firma, haciendo constar que se juramentó el aceptador. De allí, irrespetando formalidades establecidas por nuestras leyes pero que para este ambiente liberal y corrompido están por demás, se pasa a irrespetar las obligaciones contraídas en el desempeño de funciones muchas veces de gran responsabilidad. Y como nadie les cobra el prevaricato, salvo raras excepciones, resulta ser aquí, lo más natural del mundo, que el funcionario se «adueñe» del mandado... Y el que no haga esto es persona atrasada, y morirá pobre de puro tonta, como si morir rodeado de los productos del robo, fuera una honorable manera de comparecer ante Dios. Pero esa es la idea reinante y opinar distinto, cosa de mojigatos.

Y quién se atrevería a negar que la cola de tales desentrenos es esta horrible descomposición que están sufriendo las instituciones públicas, la vida ciudadana y la depresión moral que por doquiera palpamos?

Que en vano se tratará de imponer correctivos porque todo se confabula en contra del régimen necesario para volver al or-

MENSAJES

La revista de la familia

Publicada mensualmente por los Miembros de los Caballeros de Colón de los Países de Habla Española. Cuentos, historias, películas recomendadas, ciencia, invención, deportes, hogar, modas, entretenimientos, humorismo, religión, informaciones sociales, noticias, comentarios, etc. Suscripción anual: 60 ctvs. americanos la Edición Económica hecha en papel gaceta; 1 dólar la Edición Regular hecha en papel satinado; 3 dólares la Edición de Lujo, hecha en papel cromo superior, propia para bella colección. Remita en giro postal, cheque contra cualquier Banco de la Habana o papel moneda americana. Si envía cheque particular añada 25 ct. americanos. Pida muestra gratis a MENSAGES, Cojimar, Habana, Cuba.

den este estado de enfermedad. Y mientras haya este espíritu de maldad, es difícil hacer que la marcha de las cosas tome su carril y salga del fango en que se atasca.

Pero tiene fé quien ha concurrido a la feria como un simple espectador, y ha tomado apuntes y sondeado circunstancias. La voz del ambiente es que en todas partes se cuecen habas; que es irremediable este mal que sufrimos; que nadie dará con la medicina y será perder el tiempo discursar sobre eso.

Habría que confesar entonces que la liquidación de la República está cercana. Que el contribuyente debería negarse a pagar sus impuestos el día en que dé por cierto que su cuota va directamente al bolsillo de los defraudadores, y que éstos han logrado hacer inefectivas todas las leyes y medidas que se tomen para evitarlo. Pero no es así. Todavía quedan alientos para suponer que no es así. Que la República tiene que salvarse y entrar decididamente por los caminos que necesite para su salvación.

En un artículo publicado un tiempo atrás se decía que al paso de estas cosas se llegaría a levantar una estatua al que lograra defraudar mayor suma de dinero, y que los que pasaran frente a ella se quedarían boquiabiertos y con las babas caídas de pura envidia...

Y es verdad que una exhibición de éstas podría calmar un poco el daño. Tal vez curarlo de raíz.

Así lo viene meditando para su solución, este

PROMETEO.



Las admirables...

Viene de la 2 página

quitaría de allí sin dificultad alguna. Como digo, esta profecía se supo el año pasado al encontrarse en octubre este escrito de la Venerable Madre. Y véase lo que escribió en *El Correo Catalán* el señor canónigo de Barcelona don Juan Bjada y Camps: «El uno de setiembre de 1924 se tributó en Villafranca del Panadés un homenaje a la Madre Rafols. Después del oficio y sermón, las autoridades y gran concurrencia del pueblo se trasladaron a la casa natal de la insigne villafranquesa, sita en las afueras de la villa, y allí se descubrió una lápida conmemorativa del acto. Asistieron, representando a las Hermanas de la Caridad de Santa Ana, de la que la Madre Rafols es la fundadora, las Madres Felisa Guerri y María Naya. Era la primera vez que unas religiosas de su Instituto visitaban dicha casa, y al reconocerla, llegaron a una habitación que hay en el piso superior, donde se hallaba un crucifijo cubierto de cal clavado en la pared del fondo. Al verlo la Hermana Naya exclamó: «Este Cristo es de nuestra Madre.» La colona (a que cuidaba de la casa) que escuchaba estas palabras, explicó el misterio que les pasaba con el crucifijo: no podían moverlo ni despegarlo y por eso estaba cubierto por la cal de blanquear la pared. Al oír la relación, la Hermana pidió permiso para subir encima de un catre y ver si ella podía despegarlo. No hizo más que acercar la mano y con suma facilidad, sin fuerza alguna, lo tomó de la pared y lo mostró a los concurrentes...»

Otras varias profecías se contienen en dichos escritos, mas por no hacernos más largos las omitimos. El Sagrado Corazón, al ordenar a la Madre Rafols que pusiera por escrito las profecías y hechos que acabamos de ver, le dijo que el conocimiento de estos escritos sería de edificación a muchas almas. Ojalá muchos se sientan movidos ante estas maravillas a adorar a Dios y bendecirle por su inmensa bondad.

No queremos terminar sin hacer constar que en dichos escritos se recomienda el rezo del Rosario como el medio más eficaz para aplacar a la Divina Justicia por las impiedades de nuestros tiempos, largamente descritos en las profecías.

S.

Del Rosario Perpetuo

Liga de Acción Social Católica

La Liga de Acción Social Católica se permite invitar por este medio a todos socios y a las católicas en general, para que concurren a la conferencia que dictará, en homenaje al día de la Patria, el Reverendo Padre Don Agustín Losada, de la Orden de Predicadores, en la sala de la Acción Social Católica (Salón de Catecismo de La Merced), el próximo miércoles, a las 8 p. m., en punto.

El Secretario,
N. Segura

PROGRAMA

De las ejecuciones que dará la Banda Militar hoy domingo 11 de setiembre bajo la dirección del Maestro Cantillano.

MISA DE TROPA
8 horas.

Serie en 3 Nos. Shumann
1º Allegro Pomposo
2º Andantino
3º Allegretto
Marcha Turca, Mozart.

RECREO

17 horas.

1º Ranavalo, Marcha, Romsberg.
2º Mignon, Obertura de de la Opera. Thomas.
3º El Son de la Luna. Quesada.
4º La Bohemia, Selección de la Opera. Leocavallo
5º Trío Calavera, Fonseca.

El Director,

ROBERTO CANTILLANO

El perro, el indiferente y el católico

Observad el perro: cuando ve el pan menea la cola; cuando ve un campo de trigo lo desprecia.

Observad al hombre indiferente: por necio que sea, le interesará un pedazo de pan; pero le interesan más las mieses que lo producen.

Ved, en fin, al buen católico: gusta del pan y cultiva las mieses; pero al pensar en Dios que las crió, cae de rodillas.

El perro no pasa del pan.

El indiferente no pasa de la tierra.

„El Aguila de Oro”

PUJOL HNOS.

TELÉFONO Nº 3933

Acabamos de recibir un bonito surtido de latas de conservas entre ellas:

Salmón colorado, Merluza, Buzugo, Arenques, Bacalao, Calamares, Sardinias.

Precios reducidos

Guadalupe estuvo de gala el martes

Con motivo de la celebración de la primera misa cantada del Presbo. Dr. don Rafael Vargas, que se efectuó el martes pasado, se reunió en Guadalupe una muchedumbre de fieles de San José y otros lugares, ansiosos de asistir al Santo Sacrificio.

A las 8 a. m. comenzó el oficio religioso, asistido el celebrante por el M. I. Sr. Canónigo don Mariano Zúñiga, el Sr. Cura de la Parroquia Presbo don Andrés L. Marín y el Presbo.

don Ricardo Acuña. Ocupó la Sagrada Cátedra el M. I. Canónigo don Ricardo Zúñiga, que hizo una apología del sacerdocio, felicitando a los padres del nuevo sacerdote y a su pueblo natal, Guadalupe.

Muchos señores sacerdotes asistieron a esta primera misa y finalizado el acto religioso se sirvió a los distinguidos asistentes un lunch en el Buen Pastor.

Renovamos nuestras felicitaciones al Presbo. Dr. Vargas.

El Presbo. don Wilfrido Blanco irá de Cura a San Marcos, Tarrazú

Ayer nos enteramos de que el Presbo. don Wilfrido Blanco, actual Coadjutor de La Merced, había sido nombrado Cura de la nueva parroquia de San Marcos de Tarrazú.

Este nombramiento, del que ayer mismo se tuvo conocimiento en San Marcos, ha causado en aquel floreciente lugar la más viva complacencia, tanto porque a partir de ahora, en lo eclesiástico, San Marcos se independizará de Santa María, formando una parroquia, cuanto porque el Presbo. don Wilfrido Blanco es bien conocido y estimado en aquella región.

El Presbo. don Jaime Morera ha venido sirviendo con abnegación y celo, en lo espiritual, los cantones de Santa María y San Marcos, y no dudamos que uno de los primeros en ver con buenos ojos la separación eclesiástica de esas regiones es el mismo Padre Morera, pues sabido es que sólo Santa María tiene muy cerca de los 5 000 habitantes y Tarrazú va para los 6 000, sin perder de vista, claro está, lo disseminados que están los moradores en esas dilatadas regiones.

Nosotros no podemos menos de felicitar al Excmo. Sr. Arzobispo, por el tino con que ha procedido al erigir una nueva y necesaria parroquia, lo que revela una vez más el cuidado paternal que le merecen las almas encomendadas a su celo.

Pésame

Con motivo del fallecimiento del estimable caballero Licenciado en Farmacia don Zacarías Guerrero, ocurrido recientemente en esta capital, enviamos nuestro pésame a todos sus familiares. De manera muy particular ofrendamos al Excmo. Sr. Obispo de Alajuela Dr. Monestel, cuñado del fallecido, el testimonio de nuestra condolencia más sentida.

Son menudencias

El traductor de cables de «La Tribuna» se permitió tergiversar el texto de un cable, que publica el mismo Diario en su sección inglesa y dice:

«Esser of the Bavarian People's Catholic Party, was one of the board, Rauch, nationalist, and Graef. Goiring was loudly cheered by a crowd of three hundred, while others boomed him»

Traducido verbalmente dice así:

«De la comisión, (que visitó al Presidente Hindenburg,) formaron parte: Esser, del Partido Popular Católico, Rauch, nacionalista, y Graf. GOERING FUE VIVAMENTE SALUDADO POR UN GRUPO DE TRESCIENTOS HOMBRÉS, MIENTRAS OTROS LE SILBARON.»

«La Tribuna» traduce:

«Junto con Goring visitaron al Presidente, el católico Esser, el nacionalista Graf y el bávaro Rauch. GOERING FUE ACLAMADO POR UNAS TRES MIL PERSONAS a su salida, EN TANTO QUE SUS COMPAÑEROS ERAN SILBADOS.»

Por la traducción: A. M. D.

TRATAMIENTOS GLANDULARES

Más eficaces para personas deficientes en funciones normales. Lee numeros en el dibujo indican el lugar de cada glándula, con una línea indicando la descripción de las funciones de cada una.

GLANDULAS NORMALES EQUIVALEN VITALIDAD SUPREMA

1. Secretiones normales de la glándula pituitaria ayudan al desarrollo sexual y reparan la debilidad causada por los errores de la juventud. Desarrollan hombres viriles y vigorosos, mujeres bien formadas y la inteligencia de ambos. Nadie puede usar su propio funcionamiento, cuando estas glándulas están debilitadas.
2. Secretiones normales del tiroides, gobiernan la gordura corpórea, la blancura de la dentadura, las paperas y la hermosura cutánea; dan a la mujer una vivacidad juvenil, evitan la calvicie, los cabellos blancos y la palidez. Es la glándula de la hermosura, íntimamente relacionada con las glándulas sexuales.
3. Las adrenales son las glándulas combatientes. Estas importantes glándulas, al ser normales, equivalen a acción acometedora, musculatura fuerte, nervios firmes y vitalidad suprema; evitan la depresión mental, la melancolía, neurastenia y la cobardía.
4. En los varones de mediana edad, una glándula prostata anormal causa reumatismo y cólica, dolores en la espalda, piernas y en los pies, así como dolor de cabeza, estreñimiento, almorranas, torpidez del hígado, debilidad en los riñones y un deseo frecuente aunque dificultoso de orinar.
5. Secretiones normales de las glándulas del sexo femenino abuyen la aparición de la vejez prematura, dolores en la espalda y costados, y la dolorosa agonía causada por los órganos femeninos debilitados. Dan a la mujer buenas formas, gracia y delicadeza, haciéndolas irresistiblemente atractivas.
6. Las glándulas del sexo masculino gobiernan el vigor, la vitalidad y la virilidad, dan valor, ambición, energía e intelecto. Los grandes hombres históricos fueron siempre favorecidos con una gran vitalidad glandular.

TRATAMIENTOS RACIONALES PARA PERSONAS DEBILITADAS

Las Glándulas Endocrinas del organismo humano gobiernan ciertas funciones vitales, debido a las sustancias que secretan. Estas sustancias son llevadas por la circulación de la sangre a todas partes del cuerpo y especialmente a los órganos sobre los cuales su acción específica debe ser ejercida. El uso de las sustancias glandulares en el tratamiento de enfermedades está basado en la idea de que las sustancias secretadas por las vivas glándulas animales, están conservadas en las glándulas desecadas, ó en los extractos de enfermedades, en nuestra Combinación de Tratamientos Glandulares. En este anuncio hemos brevemente nombrado las funciones de las glándulas más importantes y señalado la aplicación racional del extracto, en forma de nuestras tabletas. Este maravilloso sistema curativo, es hoy en día sancionado por los péritos más adelantados de la ciencia médica.

EN RESUMEN, LA MENTE, NERVIOS, ORGANOS DIGESTIVOS Y ELIMINADORES, ASI COMO LOS ORGANOS SEXUALES, ESTAN TODOS GOBERNADOS POR LAS SECRECIONES DE LAS GLANDULAS DEL SISTEMA ENDOCRINO.

Observe atentamente las funciones que las glándulas performan, tal como está descrito en este anuncio y mándenos una relación de los síntomas existentes en su estado presente, todo lo cual estudiaremos detenidamente y le avisaremos por vuelta de correo acerca del Tratamiento más conveniente.

Toda nuestra correspondencia y direcciones están escritas en español y todos nuestros tratos son estrictamente confidenciales. Nuestra dirección es la siguiente:

ECLECTIC RESEARCH COMPANY

Imprenta CARTIN

Restablece de su enfermedad

Nos es grato y nos llena de una alegría grande el saber que se encuentra restableciendo de la grave dolencia que la tuvo postrada en cama varios meses la señorita Silvia Varela; gracias a Dios y los desinteresados servicios del noble y caballeroso galeno Dr. J. Montes de Oca, la salud de la señorita Varela es bastante satisfactoria.



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones caspoides y desagradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas. Venta en todas las Droguerías y Farmacias.

El solemne homenaje de los obreros del Ferrocarril al Pacífico

rendido al SAGRADO CORAZON DE JESUS

El domingo anterior se verificó la fiesta religiosa que anualmente los obreros de los talleres del ferrocarril al Pacífico dedican al Sacratísimo Corazón de Jesús.

A las 9 horas se celebró solemne Misa cantada y de revestidos en el local preparado al efecto y que fue el muy amplio de la Sección de Carpintería de los talleres citados. El altar ofrecía con su adecuado adorno un excelente efecto a la vista de los concurrentes.

Fray Agustín de Losada predicó un excelente sermón, que fue un verdadero canto al trabajo. Lanzó la idea de la fundación de la Sociedad de Jesús obrero, especial para artesanos, creada por Su Santidad Benedicto XV, encomendando su dirección a los Padres de la Orden Dominicana Creemos que la iniciativa tendrá acogida entusiasta.

Por la tarde hubo rosario solemne en el mismo local.

La asistencia a ambos actos fue numerosa, pero creemos que habría sido mayor si la fiesta se hubiera anunciado por medio de una hojita impresa distribuida con alguna profusión. Nos consta que muchos artesanos que gustosos habrían concurrido, ignoraron su realización.

Felicitemos con toda efusión a los organizadores de esa hermosa manifestación de fe y amor a Dios Nuestro Señor.

"Gets-It" alivia el dolor quita los callos.
Las boticas lo venden

Anúnciense en este periódico